

Comienzan mariachis semana de conciertos online



La Habana, 22 jun (RHC) A ritmo de mariachis inicia la semana de conciertos online en Cuba, con el propósito de continuar apoyando las medidas de prevención implementadas en el país a causa del virus SARS-Cov-2.

Como es habitual, plataformas digitales, radio Progreso y el Canal Clave de la nación caribeña, acogerán el recital que inicia a las 16:30 hora local, gracias a la labor conjunta del Instituto de la Música, el Ministerio de Cultura y demás entidades y proyectos de la mayor de las Antillas.

Desde el 24 de marzo, comenzó un movimiento artístico que ha colmado las redes sociales para ratificar el mensaje #QuédateenCasa y alegrar las horas de aislamiento físico, donde destacan conciertos, presentaciones de discos, estrenos de videos clips, cápsulas promocionales, entre otras iniciativas.

Decenas de intérpretes alzan su voz cada día en un intento de ponerle ritmo a la pandemia, marcar los compases de quienes enfrentan esta crisis y alegrar las horas de confinamiento, decretadas como parte de las medidas para desterrar al nuevo coronavirus.

Esta semana subirán, también, al escenario virtual intérpretes y agrupaciones de la nación caribeña como María Alejandra y Cubanía, Erick Sánchez, la Charanga de Oro y Eduardo Sandoval.

Hasta la fecha se han realizado cerca de 60 recitales, con millones de visualizaciones en 136 países, gracias a la maestría de creadores como David Blanco y su banda, Omara Portuondo, Buena Fe, el Septeto Santiaguero, Eduardo Sosa, Marta Campos, la Orquesta Failde, Vicente Feliú, Pancho Amat, entre muchísimos otros. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/226432-comienzan-mariachis-semana-de-conciertos-online>



Radio Habana Cuba